

NEWSLETTER N°2 AVENTURES DE FEMMES SOLIDAIRES



« Les + » d'un Rallye hors du commun !

Le Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc est une aventure humaine unique en son genre, c'est un **engagement et une dédicace**.

Ce qui distingue notamment l'épreuve des compétitions classiques est **le rôle des sponsors**. Chacun, en plus de son engagement dans la course, **contribue – via l'association Cœur de Gazelles – au financement d'une action médicale, sociale ou éducative au Maroc**.

Le Rallye finance des équipes de médecins qui dispensent des soins pour la population dans les régions éloignées du Maroc.

Annuellement et avec l'infrastructure du Rallye, **une caravane médicale** comprenant **une clinique mobile avec 20 médecins se soucis de la population rurale**.

En 2017, 3912 personnes ont reçu des soins médicaux gratuits.

De plus, une aide pour l'éducation d'enfants a été établie telle que l'appui à **un orphelinat pour des enfants âgés de moins de six ans**.

Depuis 2005, près de 77 952 personnes ont été soignées par la Caravane Médicale qui traverse les régions reculées du sud du Maroc situées à plus de 100 kilomètres d'un dispensaire ou d'un hôpital.

Cité Métisse

- >> **Siège Social** • Chez Cezam Pays de la Loire • 1, rue de la Sarthe • 49300 CHOLET
- >> **Correspondance** • 1, rue des Fauvettes • 85290 MORTAGNE SUR SEVRE
- >> 06 52 97 21 18 • cite.metisse@gmail.com >> 07 70 13 39 38 • contact.citemetisse@gmail.com
- >> Déclaration d'activité enregistrée sous le numéro 52 49 03007 49 auprès du préfet de région de Pays de la Loire

Présentation de 2 femmes engagées...

Gaëlle et Annette souhaitent concourir **au nom des femmes**, pour le respect de leurs droits quel que soit leur origine ou la couleur de peau.

Elles ont la volonté d'aller jusqu'au bout d'elles-mêmes pour réussir et mener à bien ce projet qui leur tient à cœur. Leur maître mot : courir au nom de vraies valeurs, ces valeurs défendues chaque jour avec force et vigueur par l'association Cité Métisse pour laquelle elles participent au rallye.

Gaëlle exerce le beau métier de **socio-esthéticienne** : elle a décidé de mettre en beauté les personnes qui perdent un peu d'elles-mêmes (maladie, chômage de longue durée, autres...) **elle remet du soleil dans leur vie en leur proposant des mises en beauté...**

Annette est membre du bureau de l'association « **Justice et Citoyenné 03** » dans laquelle elle s'engage à part entière, **très investie pour la cause des femmes.** Elle préside l'association « **Women Active** ».

Elles ont toutes les deux la même envie, la même détermination !

Elles seront « **2 femmes solidaires** » pour représenter notre association **Cité Métisse** au 28^{ème} Rallye Aïcha des Gazelles (équipe 240).

L'engagement de l'Association Cité Métisse :

Au-delà de soutenir le projet global de l'association « Cœur de Gazelles » (décrit ci-dessus), nous souhaitons de notre côté, pouvoir accompagner des initiatives et projets locaux qui concernent prioritairement la question du droit des femmes.

Comment ? En allant à la rencontre d'associations Marocaines :

- Pour échanger avec elles sur leurs activités, leurs besoins, projets...
- Pour voir avec elles comment nous pourrions leur être utile, leur apporter notre soutien, autres...



Cité Métisse

- >> **Siège Social** • Chez Cezam Pays de la Loire • 1, rue de la Sarthe • 49300 CHOLET
- >> **Correspondance** • 1, rue des Fauvettes • 85290 MORTAGNE SUR SEVRE
- >> 06 52 97 21 18 • cite.metisse@gmail.com >> 07 70 13 39 38 • contact.citemetisse@gmail.com
- >> Déclaration d'activité enregistrée sous le numéro 52 49 03007 49 auprès du préfet de région de Pays de la Loire